



résultat du championnat de gymnastique du 22 mars

publié le 30/03/2017

Descriptif :

Un beau championnat avec une centaine de gymnastes et de jeunes officiels filles et garçons, collégiens et lycéens. Les installations gymniques ont été très appréciées par tous les participants du département, élèves et professeurs.

Ce mercredi 22 mars 14 équipes filles et 5 équipes garçons provenant de tout le département se sont retrouvés dans cette structure accueillante. L'ambiance était particulièrement chaleureuse et sympathique. Tous les participants ont contribué à ce que le déroulement du championnat se passe dans les meilleures conditions possibles.

La compétition a duré de 9h30 à 16h30 ; les jeunes officiels ont passé leur examen théorique pendant la pose repas et l'unss départementale a offert un petit goûter à tous les participants à l'issue des résultats et de la remise des récompenses(médailles, cartes de juge et maillots pour les jeunes officiels qui seront distribués très prochainement).

Le collège de Saujon était représenté par 3 équipes : 2 équipes filles et une équipe garçons.

Les garçons (Gaspard, Stanislass et Enzo) n'étaient malheureusement que 3 car nos grands garçons ont quitté le collège et c'est un nouveau groupe qui est en train de se former ; Ils se sont bien débrouillés pour une première fois ; ils étaient les plus jeunes des compétiteurs et le courage ne leur a pas manqué. Une première compétition en gymnastique est toujours impressionnante ! Ils n'ont pu obtenir un podium mais ont obtenu des résultats encourageants voir très bons pour un d'entre eux. Leur juge était Louna qui a fait du bon travail.

Notre équipe fille composée essentiellement d'élèves de 6ème a fait une très belle prestation , se classant 7ème sur 14 ce qui est formidable pour des débutantes dans un championnat de ce niveau. Bravo à elles : Ibtissam, Lilou, Chloé, Salma et Léa ainsi que Léna et Flora leurs 2 juges qui se sont fait remarquer pour leur application.

Notre équipe "de grandes" nous a hissés sur la 2ème marche du podium avec un écart de 4 points des lauréates. Félicitations à Alexandra, Lucie, Alizéa, Justine et à Léa également qui était là pour encourager et conseiller mais qui n'a malheureusement pu matcher du fait d'une entorse à la cheville, très bon travail également de leurs juges Fiona et Clara.

Nos 5 juges ont obtenu la certification de leur niveau districale ou départemental. Bravo et merci à toutes les 5 : sans elles la compétition ne pourrait avoir lieu.

Nos grandes sont qualifiées au championnat académique qui se déroulera le mercredi 5 avril à Poitiers, toute la journée. L'équipe sera la même, renforcée par Jody qui n'avait pu participer à cette rencontre du fait de son voyage pédagogique en Allemagne. Elles se sont entraînées très sérieusement pour encore et toujours se perfectionner et obtenir les précieux points qui permettent d'atteindre la plus haute marche. Souhaitons leur bonne chance !!!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.